

Anímus

Evangélicos vs. Movilh

Duros enfrentamientos verbales se produjeron ayer -en tres ciudades del país- entre integrantes del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) con grupos de evangélicos que se oponen a la



inclusión de las minorías sexuales en el proyecto de ley contra la discriminación que se tramita actualmente en el Congreso.

El mayor altercado se produjo en la Plaza de la Constitución donde miembros de la Coordinadora Regional de Iglesias Evangélicas, esgrimiendo versículos de la Biblia, acusaron que "las minorías sexuales desnaturalizan la familia" y que incluirlos en la ley es "un error antropológico". Además trataron de "escoria", "basura" y "desecho humano" a los integrantes del Movilh, agrupación a la que acusan de "presionar al Parlamento".

El presidente del Movilh, Rolando Jiménez, calificó como arrogante "hacer una interpretación única de los textos de la Biblia para promover la violencia hacia las minorías sexuales" y criticó que "se arroguen la representación de todos los evangélicos, siendo que hay sectores de ese mundo a favor de incluir las minorías sexuales en el proyecto legal".